



## Geólogos del Ministerio de Fomento trabajan para reabrir lo antes posible el tráfico en la A-2 en dirección Lleida

- Se están realizando estudios y sondeos para determinar el origen del deterioro del talud y restaurarlo

Barcelona, 14 de abril de 2008

Geólogos de la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento están realizando a lo largo del día de hoy estudios y diversos sondeos para poder conocer el origen del deterioro del talud del margen izquierda de la A-2 en el punto kilométrico 535, que ha comportado el corte de la circulación en esta vía en sentido Lleida. El resultado de estos estudios servirá para determinar no sólo el origen del deterioro sino también para encontrar la mejor solución a su restauración y poder así reabrir al tráfico en esta vía lo más pronto posible.

Recordamos que el pasado miércoles, 8 de abril, técnicos de la Demarcación de Carreteras observaron muestras de inestabilidad en el talud que hay en el margen izquierdo de la A-2, concretamente en el punto kilométrico 535. Por precaución, se decidió el sábado, 11 de abril, cortar el tráfico en dirección a Lleida de la A-2 y desviarlo hacia la N-II.